

An Herrn

Oberbürgermeister Boch

Neues Rathaus



Pforzheim, 28.04.2020

Antrag zur zukünftigen Pflanzung von klimaverträglichen Bäumen, Sträuchern und Blumen im Stadtgebiet

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Boch,

Antrag:

Der Gemeinderat möge beschließen, dass die Stadt bei Neupflanzungen Sorge trägt, klimaverträgliche und bienenfreundliche Arten zu verwenden.

Außerdem muss sich der erhöhte Pflegeaufwand in dem entsprechenden Haushalt mit einer Erhöhung niederschlagen.

Begründung:

Zu den Witterungsextremen gehören ebenso sommerlich Hitze- und Dürreperioden, wie auch häufiger auftretende Stürme und Starkwinde. Die Auswirkungen sind im ganzen Stadtgebiet sichtbar. Viele der bisher gepflanzten Bäume können diesem Wetterstress schwer standhalten und verlieren ihre Vitalität und die Anfälligkeit gegenüber Schädlingen und Krankheiten wächst und verkürzt letztlich auch die Lebenserwartung der Bäume. Und gleichzeitig sind es nachweislich auch die Pflanzungen, die zum Beispiel den Feinstaub binden und die Windgeschwindigkeiten in den Straßenfluchten reduzieren. Auch die Standortbedingungen sind ein wichtiger Faktor für die Gesundheit und Widerstandsfähigkeit der Pflanzen.

Die Corona-Krise wird unsere Zukunft und natürlich auch unseren städtischen Haushalt in einem hohen Maße verändern und beeinflussen. Und dennoch dürfen wir den Klimawandel und die ökologischen Ziele nicht aus den Augen verlieren. Darum muss der Gemeinderat diesem Problem Rechnung tragen, in dem dieser Bereich finanziell gestärkt wird. Deshalb fordern wir eine Erhöhung des entsprechenden Budgets.

gez.

Felix Herkens

gez.

Stefanie Barmeyer

gez.

Dr. Sunita Vimal